

Guido Schlimbach

Von: im Auftrag von Newsletter

Betreff: Einladung zu einem Colloquium mit Bartholomäus Grill

Von: Blauth, Rudolf [mailto:blauthr@stadt.ahlen.de]

Gesendet: Donnerstag, 24. April 2008 16:53

An: Info

Betreff: Einladung zu einem Colloquium mit Bartholomäus Grill

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich möchte Sie hiermit recht herzlich einzuladen, an einem öffentlichen Colloquium mit Bartholomäus Grill über das Thema und sein aktuelles Buch „Gott, Aids, Afrika“ teilzunehmen.

Bartholomäus Grill ist Afrika-Korrespondent der „Zeit“, mehrfach preisgekrönter Journalist und Schriftsteller, und hat sein Buch zusammen mit dem katholischen Priester Stephan Hippler vom Aids-Hilfsprojekt „Hope“ in Kapstadt geschrieben. Stephan Hippler ist die Teilnahme an einer gemeinsamen Leserundreise von der Deutschen Bischofskonferenz nicht genehmigt worden.

Das Colloquium, zu dem wir auch Vertreter der ev. und kath. Kirche bzw. der ev. und kath. Missionsgesellschaften sowie Vertreter der Medien einladen möchten, findet statt am

Dienstag, den 27.5.2008, 15 – ca. 17 Uhr

VHS, Altes Rathaus am Markt, Ahlen

Den Ablauf der Veranstaltung stellen wir uns folgendermaßen vor:

1. Talk mit Bartholomäus Grill über seine Person und seine journalistische Arbeit in Afrika
2. 30 Minuten Lesung aus seinem Buch
3. Kurze Statements von Vertretern der anwesenden kirchlichen Organisationen zu seinem Buch
4. Offene Diskussion

Veranstalterin ist die VHS Ahlen im Rahmen der Ahlener XVII. Projektreihe „Wie weit ist Afrika?“ 2008.

Ich würde mich sehr freuen, wenn Sie einen Vertreter/eine Vertreterin zu diesem Colloquium entsenden und sich an der offenen Diskussion beteiligen würden.

In der Hoffnung auf Ihre Teilnahme
und

Mit freundlichen Grüßen

i.A. Rudolf Blauth

(Leiter VHS Ahlen)

VHS Ahlen

Markt 15

59227 Ahlen

Tel.: 02382/59-435

Fax: 02382/853864

Mail: blauthr@stadt.ahlen.de

Homepage: www.vhs-ahlen.de